



**7 Pièces**

**341 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3601430**

**Prix NC**

**Paris 1<sup>er</sup>**

Maison à vendre (75001)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Quai des Orfèvres, à deux pas du Pont Neuf et de la rive gauche, élégante maison de ville de 341 m<sup>2</sup>, exposée sud avec vue spectaculaire sur la Seine, superbement rénovée et comprenant un rdc et 6 ét. desservis par ascenseur et magnifique esc. sculptural. Au 6e ét. vaste salon avec vue panoramique sur la Seine. Aux ét. inférieurs : s. à manger, cuisine, bureau, 3 chbres avec bains et dressings, buanderie, logement de gardiens.

On Quai des Orfèvres, a stone's throw from the Pont Neuf bridge and the left bank, an elegant, 341 sq.m., south-facing townhouse commanding a spectacular view of the river, renovated in great style and featuring 7 floors connected via elevator and a magnificent, sculptural staircase. The lower floors include dining room, kitchen, study, 3 bedrooms w/ bathrooms and dressing rooms, laundry room and service apt. The top floor features a large living room w/ a panoramic view.

**PHILIPPE MENAGER & NICOLAS HUG**

31 RUE DE TOURNON - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)